



CANADA

COMMUNIQUÉ

Participation canadienne à la deuxième conférence des
Ministres de l'Éducation des États membres d'Europe

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mitchell Sharp, annonce qu'un groupe canadien participera à la deuxième conférence des Ministres de l'Education des Etats membres d'Europe, laquelle se tiendra à Bucarest, sous l'égide de l'Organisation des Nations-Unies pour l'Education, la Science et la Culture (UNESCO), du 26 novembre au 4 décembre 1973.

Le groupe se compose des personnalités suivantes:

M. Jean-Louis Gagnon, Ambassadeur et Représentant permanent, Délégation permanente du Canada pour l'Organisation des Nations-Unies pour l'Education, la Science et la Culture;

Sénateur Maurice Lamontagne, C.P.;

M. Y. Beaulne, Sous-secrétaire d'Etat adjoint, Secrétariat d'Etat;

Dr. W.H. Worth, Sous-ministre du Ministère de l'Education avancée, Alberta;

Dr. Claude Geoffrion, Directeur de l'Institut national de la Recherche scientifique, Université du Québec, Québec;

Dr. L.M. Johnston, Sous-ministre adjoint du Ministère des Collèges et Universités, Ontario.

Le groupe sera également assisté par un agent de l'Ambassade canadienne en Yougoslavie.

Les principales questions étudiées à cette conférence seront;

- a) l'évolution de la situation de l'enseignement supérieur en Europe depuis la Conférence de Vienne (1967-1973).
- b) la transformation des structures, des programmes et des méthodes de l'enseignement supérieur face à la croissance de ses effectifs, à l'évolution de ses fonctions et à l'orientation des systèmes éducatifs vers l'éducation permanente.
- c) la coopération européenne dans le domaine de l'enseignement supérieur: objectifs, voies et moyens.

★ ★ ★